

## Baja ligeramente la incidencia acumulada en Elda

10/11/2020



Imagen de archivo del Hospital de Elda.

La última actualización de la **Conselleria de Sanidad registra una ligera bajada en la incidencia acumulada en Elda**, que pasa de **881,30 a 786,80 casos por cada 100.000 habitantes entre el 5 al 9 de noviembre, o lo que es lo mismo, de 464 nuevos casos a 414 en los últimos 14 días**. La cifra en Petrer se mantiene y es de **831,49 casos cada 100.000 habitantes, con 285 nuevos positivos** en dos semanas.

La incidencia acumulada en el Departamento de Salud de Elda se encuentra en los **589,66 casos por cada 100.000 habitantes, con 1.118 casos en 14 días**. El número total de casos en este Departamento es de 3.678 positivos, 363 nuevos en solo cuatro días. El número de defunciones sigue en aumento, pues desde que se inició

la pandemia hay **90 muertes**. Más de un tercio son de Elda, que cuenta 34 defunciones a causa del COVID-19, por otro lado en Petrer hay que lamentar 14 muertes.

Este Departamento sigue siendo el que acumula mayor número de casos de toda la Comunidad Valenciana, ello provoca una gran saturación sanitaria, pues el Hospital de Elda **se encuentra al máximo de su capacidad**, por lo que ya se ha dado orden para que los Centros de Información y Coordinación de Urgencias, **desvíen a las personas accidentadas a otros centros sanitarios, también se ha pedido enviar a pacientes no COVID a otros centros hospitalarios** para descongestionar el Hospital, que ya no realiza operaciones no urgentes y que ha suspendido servicios como el de rehabilitación que se ofrece en el gimnasio.

En cuatro días se han registrado 103 casos en **Elda** hasta alcanzar los 1.418; **Petrer** suma 100 hasta los 734 positivos; **Villena** notifica 61 casos con un total de 532; **Pinoso** llega a 291 con 27 casos nuevos; **Novelda**, 23 y registra 30 nuevos positivos; **Monóvar** suma 20 casos hasta los 158; **Sax** alcanza los 142 con 19 casos nuevos; **Algueña** y **Biar** suma tres cada uno hasta alcanzar los 15 y 27 casos respectivamente; **Salinas** ha tenido 27 casos, dos nuevos en los últimos cuatro días; **La Romana** y **Beneixama** suman un caso cada uno, con 15 y 12

casos respectivamente. **La Cañada** no suma casos y desde el inicio de la pandemia registra siete casos.

### **Autonomía**

En la Comunidad Valenciana se han registrado un total de 82.943 casos desde marzo, de estos 13.403 permanecen activos. En los hospitales hay 1.554 personas ingresadas con este virus y 248 se encuentran en las Unidades de Cuidados Intensivos. El número total de muertes es de 1.933 personas.